



Staatssekretär Steinlein besucht Jordanien

Staatssekretär Steinlein besucht Jordanien
Am morgigen Samstag, den 17. Mai 2014, wird Staatssekretär Stephan Steinlein zu einem mehrtägigen Besuch nach Jordanien reisen. Anlass sind die in Amman stattfindenden "Deutschen Wochen", die die vielfältige enge Zusammenarbeit zwischen Deutschland und Jordanien sichtbar machen.
Wiedereröffnung des Wüstenschlosses Mschatta
Als Höhepunkt der "Deutschen Wochen" wird Staatssekretär Steinlein am Sonntag, den 18. Mai, in einem feierlichen Festakt gemeinsam mit seiner Königlichen Hoheit Prinz Hassan bin Talal das Wüstenschloss "Mschatta" wiedereröffnen, das in den vergangenen Jahren mit umfangreicher finanzieller Unterstützung aus Deutschland restauriert wurde. Ein Teil der Fassade des Mschatta Palastes war Anfang des 20. Jahrhunderts Kaiser Wilhelm II. auf seiner Reise in die Region zum Geschenk gemacht worden.
Während seiner Reise wird Staatssekretär Steinlein zudem zu politischen Gesprächen mit dem jordanischen Außenminister Judeh zusammentreffen. Gegenstand der Gespräche ist u.a. die andauernde Krise im Nachbarland Syrien und deren Auswirkungen auf Jordanien.
Auswärtiges Amt
Werderscher Markt 1
10117 Berlin
Deutschland
Telefon: 030 5000-2056
Telefax: 03018-17-3402
Mail: presse@diplo.de
URL: <http://www.auswaertiges-amt.de>


Pressekontakt

Auswärtiges Amt

10117 Berlin

auswaertiges-amt.de
presse@diplo.de

Firmenkontakt

Auswärtiges Amt

10117 Berlin

auswaertiges-amt.de
presse@diplo.de

Das Auswärtige Amt ist zuständig für die Pflege der Beziehungen zu anderen Staaten sowie zu den zwischen- und überstaatlichen Organisationen. Der Auswärtige Dienst versteht sich neben seiner Funktion als Gestalter der Außenpolitik als Dienstleister für die Bürgerinnen und Bürger, die deutsche Wirtschaft, das deutsche Kulturleben und für Parlamentarier und Regierungsvertreter aller Ebenen. Sein Dienstleistungsangebot ist für den Auswärtigen Dienst neben der klassischen Diplomatie zu seiner zweiten, tragenden Säule geworden: Es macht heute gut die Hälfte seiner Aktivitäten aus. So steht das Auswärtige Amt als modernes und aufgeschlossenes Dienstleistungsunternehmen weltweit seiner "Kundschaft", mit seinem Know-how und seinen Kontakten mit Rat und Tat zur Seite.